

Herzliche Einladung zum

Neujahrs-Apéro 2012

Am **Sonntag, 8. Januar 2012**
Um **11.00 Uhr**
Im **Restaurant Hüttenleben, Thayngen**

Gast **Gerhard Schwarz, Direktor von Avenir Suisse**
Thema **"Erfolgsstory Schweiz – und trotzdem: Quo vadis Schweiz?"**



Der Ökonom Gerhard Schwarz ist seit gut einem Jahr Direktor von Avenir Suisse. Der von 13 Grossfirmen und 70 Gönnern finanzierte Thinktank widmet sich der wirtschafts- und sozialpolitischen Entwicklung der Schweiz. Der 60jährige Avenir Suisse Direktor gilt als einer der führenden liberalen Intellektuellen der Schweiz. Er leitete von 1994 bis 2010 das Wirtschaftsressort der "NZZ" und war stellvertretender Chefredaktor. Der gebürtige Voralberger ist Autor zahlreicher Bücher und Träger des Ludwig-Erhard-Preises.

Mit seinem Referat wird Gerhard Schwarz den Boden legen für eine anschliessende Diskussion und für Fragen.



Zu diesem offenen Anlass sind Sie herzlich eingeladen um mit uns auf das neue Jahr anzustossen und eine spannende Diskussion!

Anschliessend an den traditionellen Neujahrs-Apéro im Thaynger Hüttenleben verwöhnt Sie das Hüttenleben-Team gerne zum individuellen Mittagslunch.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

FDP Reiat
Patrick Flückiger, Präsident

Es lohnt sich zur Einstimmung sich auf den Internetseiten von Avenir Suisse unter www.avenirsuisse.ch umzusehen.